

BUSCAN ACELERAR PILOTO PARA PRODUCIR ACERO VERDE

Ejecutivos de la compañía alemana SMS se reunieron esta semana con el ministro de Economía, Nicolás Grau; representantes de Corfo, CAP y Compañía Siderúrgica Huachipato (CSH), para acelerar la implementación de un proyecto piloto para la producción de acero verde en Chile.

La iniciativa es parte de la estrategia a 2030 de la firma nacional, con el objetivo de impulsar la producción de materiales para la descarbonización. El acuerdo, que se enmarca en un memorándum firmado en junio en la ciudad de Berlín, también considera actividades de investigación y desarrollo, acceso a la tecnología de SMS, entre otros temas.